

Bericht über den Besuch des Basketballspiels

am Sonntag, den 20.10.2024

Am Sonntag, dem 20.10.2024 fand ein Basketballspiel statt. Die Heilbronner Reds spielten gegen den BG Remseck (bei Ludwigsburg). Einige Schülerinnen und Schüler des Robert-Mayer-Gymnasiums waren mit ihren Eltern unter den zahlreichen Zuschauern. Unser Sportlehrer Markus Bindereif hatte Freikarten organisiert.



Die Reds lagen nach den ersten 10 Min. mit 27:24 vorne. In der 2. Pause führte Remseck ganz knapp mit 35:33. Nach der dritten Spieleinheit lagen die Reds deutlich hinten mit 47:59. Ein paar der Anwesenden aus der RMG-Gemeinschaft dachten, die Remsecker würden den Sieg mit nach Hause nehmen. Doch dann spielten die Remsecker immer unkonzentrierter und spielten viele Fouls. Dadurch holten die Reds auf und dann schaukelte es sich immer höher, bis das Spiel dann mit 74:67 für die Heilbronner Reds abgepfiffen wurde.

In der großen 13 Min. Pause durften alle aufs Feld und ein paar Körbe werfen. Einer durfte sogar von der Mittellinie aus werfen. Wenn er getroffen hätte, dann hätte er 500€ mitgenommen. Der Kommentator war auch schon Schüler auf dem RMG und machte vor 17 Jahren Abitur.

Fabian Wörz 5d